

ひとりごと” 今月は 歯科助手 松下 です



今月は 歯科助手 松下 です



ハロウィンとは?

秋の収穫を感謝するお祭りとされています。

いつと“うして”きたの?

今から2000年くらい前に古代ヨーロッパで“きて”きました。収穫祭と同時に悪霊を追い払うお祭りもありました。

どうしてカボチャを置くの?

悪霊を怖がらせて追い払うために恐い顔のおばけカボチャを作りハロウィンの夜に外に置くそうです。



プラスのオーラ満載です！～服部先生が医院見学に来てくれました～

9/23(月)名古屋で開業されている服部先生が医院見学に来てくれました  
た服部先生とは、公衆歯科衛生研究科(通称:ネコの会)でお知り合いに  
なり以来仲良くさせていただいています



まずはスタッフ鳥淵が作ってくれ  
たウェルカムボードでお出迎え！  
彼女は美術系の高校に在籍して  
いたので絵が得意なんです



短い間の見学でしたが「皆楽しそうに働いていて、スタッフの皆さんにも  
優しくしていただいて」と感激されていました

服部先生の似顔絵「私には若すぎるな(笑)」と言いながら大事に持つて  
帰られました

服部先生、お会いできてうれしかったです

スタッフのみんな、おもてなししてくれてありがとう



## モチベーションアップ！～小児矯正博多フェス～

8/31(日)小児矯正博多フェスに参加してきました

このセミナーは小児矯正をがんばっている全国の医院の取り組みを発表してくれるものです

私も第1回目に発表させていただきました



各医院色々工夫されていて勉強になるとともに、明日からの診療のモチベーションアップになりました

私も意見を求められ、少しお話しさせていただきました



## 最高の仲間です～小児矯正研究会関西支部懇親会～

9/23(月)大阪で私が理事をつとめている小児矯正研究会関西支部の理事評議員の懇親会を行いました

楽しい時間の前に、11月に行われる小児矯正研究会フォーラム大阪の打ち合わせ！ちゃんと仕事もしています(笑)

そしていよいよ懇親会！

今回は「ふか」というお店です看板も包丁をモチーフにしておしゃれ



料理は餃子のコース餃子の概念が変わるほど、どれもすごく美味しかったです



最後に皆でパチリ

気のけない、最高のメンバーです



## 患者様の疑問に答えて

Q: 歯ぐきから出血するようになってきましたが、歯磨き粉を変えた方がいいですか？

A: 市販の歯磨き粉は色々な薬用成分が入っていますが、効果が疑問なものも多いです。出血するのは、磨き残しができて、歯茎に炎症を起こしている場合がほとんどです。出血している部位を歯ブラシ・歯冠ブラシ・フロスなどを使って、丁寧に磨けば、治ってくる場合が多いです。それでも出血が続くようなら、かかりつけ医を受診しましょう。



